

Formneuheit 2016 - Spur H0

Silowagen für Getreidetransport Tagnpps 130m³, WASCOSA, Ep. 6



Art.nr. 508600 bis 508607

Die Getreidesilowagen Tagnpps 130 von WASCOSA haben ein Ladevolumen von 130 m³. Sie wurden von WASCOSA entwickelt und werden seit dem Jahr 2015 in einer ständig größer werdenden Stückzahl international eingesetzt. Sie lösen einen Teil der inzwischen in die Jahre gekommenen, älteren Getreidewagen ab und decken somit den täglichen Bedarf für den Transport von Getreide und Schüttgütern. Die Wagen werden sowohl in reinrassigen WASCOSA-Ganzzügen als auch gemischt mit den Tagnpps von VTG (NME Modelle 5046xx und 5056xx) für den Getreidetransport in ganz Europa eingesetzt.

Das NME-Modell wird wieder ein hochwertiges Modell mit vielen extra angesetzten Teilen werden. Highlights sind unter anderem das fein geätzte Bühnenlaufblech, die bis ins Detail nachgebildete Dachmechanik an den Stirnfronten des Wagens sowie die fein gearbeitete Auslassmechanik am Wagenboden.

Natürlich verfügt auch dieses Modell wieder über die bekannt guten Laufeigenschaften und wird in kleinen Auflagen mit jeweils geänderten Wagennummern ausgeliefert werden.

Art.nr.	Artikelbeschreibung	Wagennummer	Ep.	UVP	Liefertermin
508600	Getreidewagen Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 104-2	6	59,90	08/2016
508601	Getreidewagen Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 115-8	6	59,90	08/2016
508602	Getreidewagen Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 121-6	6	59,90	08/2016
508603	Getreidewagen Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 118-2	6	59,90	08/2016
508604	Getreidewagen Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 113-3	6	59,90	10/2016
508605	Getreidewagen Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 117-4	6	59,90	10/2016
508606	Getreidewagen Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 111-7	6	59,90	10/2016
508607	Getreidewagen Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 102-6	6	59,90	10/2016

New Item 2016 - H0 scale

Silo wagon for grain transport Tagnpps 130m³, WASCOSA, ep. 6



Item No. 508600 until 508607

In 2015 WASCOSA developed and started production of the silo wagons Tagnpps 130, which have a capacity of 130m³. This steadily growing amount of WASCOSA Tagnpps 130 is running internationally. They are replacing the elderly silo wagons for grain transport. All over Europe these wagons can be seen in pure WASCOSA grain trains as well as in trains mixed with other Tagnpps such as the Tagnpps of VTG (NME models 5046xx und 5056xx).

The NME model will be a high-quality model with lots of manually attached details such as the fine edged platform, the detailed roof mechanism at both ends of the car as well as the fine discharging flap mechanism at the bottom of the car.

As a matter of course this model will show you the well-known perfect running performance and the cars will be issued in small editions with changing running numbers.

Item No.	Item description	Running number	ep.	RRP in €	Expected delivery date
508600	Silo wagon Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 104-2	6	59,90	08/2016
508601	Silo wagon Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 115-8	6	59,90	08/2016
508602	Silo wagon Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 121-6	6	59,90	08/2016
508603	Silo wagon Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 118-2	6	59,90	08/2016
508604	Silo wagon Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 113-3	6	59,90	10/2016
508605	Silo wagon Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 117-4	6	59,90	10/2016
508606	Silo wagon Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 111-7	6	59,90	10/2016
508607	Silo wagon Tagnpps 130m ³ , „WASCOSA“, orange	0764 102-6	6	59,90	10/2016